



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

24 juin 2022

Sport dans la Ville inaugure son centre national de vacances et de formation à Le Poët-Laval (26)

Chaque été, un enfant sur quatre ne part pas en vacances. La crise sanitaire a, depuis, accentué les difficultés rencontrées par les jeunes et les familles des quartiers prioritaires.

Ne pas partir en vacances, c'est être privé de moments qui ressourcent, qui ouvrent les yeux sur d'autres possibles, qui éveillent à la nature et qui permettent des rencontres, changeant des trajectoires de vie. Ces moments qui donnent de la force et insufflent de l'envie, sont indispensables au développement personnel et éducatif de chaque jeune. C'est pour cette raison que Sport dans la Ville a souhaité ouvrir un lieu unique pour accueillir les 8.500 jeunes accompagnés par l'Association.

Après un an de travaux, Sport dans la Ville inaugure vendredi 24 juin 2022 son premier centre de vacances et de formation. Ce projet a été rendu possible grâce à une convention de 30 ans, signée avec la Ville de Rillieux-la-Pape (propriétaire du site). Grâce au soutien de ses partenaires privés et publics, Sport dans la Ville a investi 7 millions d'euros pour réhabiliter, de manière complète, ce formidable site – dont un accompagnement à hauteur de 1 million d'euros de la Fondation Bettencourt Schueller engagée auprès de Sport dans la Ville depuis plus de 10 ans.



Des jeunes sélectionnés pour leur mérite



Dès l'été 2022, 350 jeunes, dont le comportement a été jugé particulièrement positif par les éducateurs, seront choisis en vertu de leur mérite, pour participer à l'un des séjours organisés en juillet et en août. Par la qualité de leur état d'esprit, les jeunes sélectionnés incarnent au mieux les valeurs de l'Association, sur les terrains de Sport dans la Ville, à l'école, dans leur famille et dans leur quartier. Ces valeurs d'assiduité (ponctualité, régularité) et de comportement (politesse, engagement personnel, respect et bienveillance) sont indispensables à la démarche d'insertion sociale et professionnelle que l'Association souhaite proposer à chaque jeune.

Un lieu pour des vacances apprenantes

Ce lieu de vie et d'apprentissage d'exception permettra à tous les jeunes qui y seront accueillis de découvrir la nature, d'être sensibilisés aux bienfaits d'une alimentation saine (création d'un jardin de permaculture).

Une étude qualitative menée par un cabinet externe en 2021 a permis de transformer le projet pédagogique en un dispositif d'animations spécifiques, basé sur les changements de comportements : apprentissage par l'expérience et dynamique de groupe.

Les séjours de vacances se constituent autour de 4 piliers pédagogiques :

- **S'ouvrir aux autres** : Favoriser les échanges entre les personnes et découvrir des cultures variées.
- **Vivre avec la nature** : Découvrir un nouvel environnement et apprendre à le respecter.
- **Bouger plus** : Prendre conscience de son corps et développer le plaisir à bouger.
- **Bien se nourrir** : Favoriser la diversité alimentaire et apprécier la découverte et les expériences partagées.



Un lieu pour des formations et stages de mobilisation (Boot Camps)

Le soleil de la Drôme provençale accueillera également les jeunes de nos programmes d'insertion et d'accès à l'emploi (Job dans la Ville et Entrepreneurs dans la Ville), pour des stages d'immersion professionnalisants et des temps de mobilisation entrepreneuriale.



Trois types d'actions sont menées :

- Formation aux métiers de l'animation, de l'accueil, de l'hôtellerie et de la restauration,
- Organisation de séjours de mobilisation pour les jeunes en situation de décrochage scolaire,
- Accompagnement et coaching de jeunes entrepreneurs par la mise en place de Boot camps.

Une ouverture sur le monde avec des rencontres interculturelles

L'un des piliers pédagogiques de l'Association est de permettre aux jeunes de sortir de leur environnement quotidien et de découvrir le monde, pour favoriser leur ouverture d'esprit. C'est pour cette raison que Sport dans la Ville a développé des partenariats innovants avec des Associations partenaires à l'étranger. De jeunes Brésiliens, Anglais et Américains seront chaque année accueillis par Sport dans la Ville, pour des temps de vacances partagés avec les jeunes de l'Association, sources d'échanges interculturels particulièrement enrichissant, l'occasion de découvrir des cultures venues du monde entier.

L'inauguration aura lieu en présence de :

Madame Amélie Oudéa-Castéra, Ministre des Sports et des Jeux olympiques et paralympiques

Monsieur Didier-Claude Blanc, Conseiller régional de la Région Auvergne-Rhône-Alpes

L'équipe municipale de la Mairie de Le Poët-Laval

L'équipe municipale de la Mairie de Rillieux-la-Pape

Madame Françoise Simian, Présidente de la Communauté de Communes de Dieulefit-Bourdeaux

Monsieur Philippe Oddou, Directeur Général de Sport dans la Ville

La Fondation Bettencourt Schueller



Merci à nos partenaires fondateurs



Merci à nos grands partenaires



Merci à nos partenaires





A propos de Sport dans la Ville

Créée en 1998, Sport dans la Ville est la principale Association d'insertion par le sport en France.

L'Association assure la mise en place et l'encadrement de centres sportifs dans des quartiers prioritaires de la Politique de la Ville. L'ensemble des programmes développés par l'Association permet de favoriser l'insertion sociale et professionnelle de **8.500 jeunes** issus de Quartiers Prioritaires de la Politique de la Ville.

Pour que chaque jeune trouve le chemin de la réussite et de l'emploi, Sport dans la Ville a créé les programmes :

- **L dans la Ville** pour l'émancipation et l'insertion professionnelle de **2.400 jeunes filles** de l'Association.
- **Job dans la Ville** destiné à aider **2.085 jeunes**, dès l'âge de 15 ans à réussir leur orientation et leur insertion professionnelle.
- Le programme d'aide à la création d'entreprises **Entrepreneurs dans la Ville**, qui a permis depuis 2007 la création de **425 entreprises**.

Contacts Presse :

Sport dans la Ville :

Garance Pallier, Directrice Marketing et Communication
06.28.61.29.99

gpallier@sportdanslaville.com

Fondation Bettencourt Schueller :

Alexane Lirzin - 07.72.45.78.41

Emilie de Chezelles - 07.77.26.24.60

fbs@clai2.com